
Touareg W12
Beitrag von „jemy“ vom 11. Juni 2005 um 18:45

Ich kann die Bedenken von Mops 56 verstehen. Bei diesem Beruf hat er bestimmt schon Unfälle
gesehen, von denen wir gar nichts wissen wollen.
Aber bei dem Betrieb auf unseren Autobahnen glaube ich nicht, das man öfters (ständig) diese
hohen Geschwindigkeiten fahren kann.

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3041-touareg-w12/?postID=46840#post46840

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3041-touareg-w12/?postID=46840#post46840

